



stark für Würselen!

ARGE

Arbeitsgemeinschaft Handel, Handwerk, Gewerbe und Industrie Würselen 1970 e.V.

FÜR LOKALE HELDEN

Burg Wilhelmstein: Programmleiter
Hans Brings im Interview

SEITE 12

AUFKLÄRUNG

Die Katzenhilfe engagiert sich
aktiv für den Tierschutz

SEITEN 8/9

„Wundervolles Wochenende“ mit Weinfest

Tagelang gab es auf dem Würselener Morlaixplatz wieder köstliche Tropfen und tolle Musik



Ein Sieger aus: Der 23-jährige Marvin Diaz Hurtado (M.) gewann mit dem Lied „So richtig abgehen“ den Talentwettbewerb im Rahmen des Würselener Weinfests. Es gratulierten Sänger Mario Taghadossi (l.) und Manfred Wirtz, Vorsitzender der Arge. FOTO: WOLFGANG SEVENICH

ST-HUBERT GIER

WÜRSELEN. Am ersten Tag war der Morlaixplatz aufgespannt mit einer bunten Schirmdekoration. Und die Vorsitzenden der Arbeitsgemeinschaft Handel, Handwerk und Gewerbe (Arge), Manfred Wirtz, Mario Taghadossi, zahlreiche Freunde des Weinfestes begrüßen zu

steht uns ein wundervolles Wochenende bevor“, stieß er mit dem Vorsitzenden Arge Nelles und dem

„Macher“ des Musikprogramms, Tenor Mario Taghadossi, sowie mit Winzern aus deutschen Ländern auf das Gelingen des Fests an, ist doch das Weinfest eines von drei Highlights im Arge-Kalender.

Für Manfred Wirtz war es insgesamt das 58. Fest, das die Arge in seiner Regie aufzog. Taghadossi stellte mit viel Fingerspitzengefühl zum neunten Mal das musikalische Rahmenprogramm zusammen, für jedes Alter etwas.

Wirtz bedankte sich bei der Stadtverwaltung in Person des Beigeordneten Roger Nießen für die

auch in diesem Jahr wieder gewährte Unterstützung. Bürgermeister Nelles: „Das Weinfest ist bei uns in Würselen angekommen.“ Was die Zahl Zwölf eindrucksvoll belegt. Die Arge beschere den Bürgern der Stadt und den zahlreichen Gästen von außerhalb schöne Feste, konstatierte Nelles voller Hochachtung. Da brauchte Tenor Taghadossi nur noch das „Chiantilied“ anzustimmen, und das Weinfest war eröffnet.

Mit weiteren Opernarien, Musicalsongs, Evergreens und Trinkliedern brachte er das weinselige

Spektakel auf Touren. „Abgelöst“ wurde er zwischendurch von der zwölfjährigen Sängerin Meike, die mit „Party non stop“ und „Opilein“ das Stimmungsbarometer ausschlagen ließ. Im letzten Jahr hatte sie beim Talentwettbewerb auf sich aufmerksam gemacht. Schlagersänger Tommy Larsen unterhielt am späteren Abend.

Auf dem Morlaixplatz präsentierten sich – bei jedem Wetter – die angereisten Winzer mit einer großen Auswahl ihrer Spitzenweine.

FORTSETZUNG AUF SEITE 3